



Recette d'une antenne mixte : la mixité pour les nuls

Prendre une antenne avec deux pôles et une seule résidence administrative.

Incorporer une dose de mixité par la mise en place de réunions d'antenne (4 en 4 ans)

Laisser reposer de longues années.

Ajouter un soupçon de mixité en créant un groupe de travail sur la dite mixité , groupe dont on peut douter que vous suivrez les préconisations.

Mélanger très, très lentement.

Arroser le tout d'une réorganisation imposée pour le bien de l'antenne milieu fermée afin de masquer le véritable problème de l'antenne mixte.

Ajouter une parenthèse de bonne humeur par la mise en place d'une journée de cohésion aussi plaisante soit elle afin de se donner bonne conscience. Avant même d'envisager une journée de cohésion, Madame la DFSPIP, nous aspirons à un peu plus de respect de votre part au quotidien.

Larder l'appareil en refusant la médiation proposée par le Président du CHSCT.

Telle est votre définition, Madame la DFSPIP, de la mixité de l'absence de mixité sur le SPIP des Landes.

Notre organisation syndicale continuera de dénoncer ce mode de gestion autoritaire et inéquitable pour les agents.

Mont de Marsan le 19/10/2018